



EL SUEÑO DE TENER  
**CARRO PROPIO**  
AHORA A TU ALCANCE

SOLICITAR CRÉDITO

El País.com.co

Ingrese (/user/?

Suscríbese



Inicio **Noticias** ▾ Cali Opinión Deportes Entretenimiento Familia Sociales Clasificados ▾ Servicios ▾



Inicio > Noticias >

**VALLE**

HOY: gobernación del valle | Asamblea del Valle

# Asamblea debate si autoriza a la Gobernación para la creación de empresa de energía

Julio 13, 2017 - 12:00 a.m. | Por: Redacción de El País



La Asamblea del Valle inicia este jueves el debate al proyecto de ordenanza que otorgaría una autorización a la Gobernación para crear una empresa de generación de energía.



Los diputados le pidieron a Planeación responder inquietudes como ¿cuál será la inversión que tendrá que hacer el Departamento?



**Juan Gerardo Sanclemente, secretario de Planeación del Valle, dijo en respuesta a los diputados (por escrito), que a partir de la aprobación de la iniciativa, la Gobernadora tendrá un término de un año para seleccionar bienes inmuebles (que no estén generando ingresos) para aportar a la nueva empresa.**

“Una vez obtenida la autorización se debe iniciar el proceso de constitución. Esta etapa incluye los estudios técnicos, legales y financieros para determinar el monto de la participación mayoritaria del Departamento”.

Agregó que la oficina de Desarrollo Institucional se encuentra en la actualización del listado de inmuebles, pero afirmó que antes de seleccionar el bien se debe contar con la certeza del estudio técnico, el cual permitirá establecer el monto financiero exacto de lo que costará la empresa, en la que el departamento tendrá más del 50 % de las acciones.



Edificio de la Gobernación del Valle.  
Foto: Archivo de El País